

令和4年度 美浜町立和田小学校 学校だより 令和4年4月8/11日 NO.1

ご入学・ご進級 🧩 📯 おめでとうございます

陽春の候、保護者の皆様にはますますご清 祥のこととお慶び申し上げます。お子様のご 進級・ご入学誠におめでとうございます。

昨年度も新型コロナウイルスの影響で、皆 様には多大なご心配やご迷惑をおかけしまし た。しかし、保護者・地域住民の皆様のご協 力とご支援のおかげで大きな事故もなく、学 校行事もある程度行うことができました。厚 くお礼申し上げます。

今年度も感染防止に細心の注意を払いなが ら、昨年度よりも教育活動を充実させられる よう、教職員一同、努力いたします。ご指導 ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

今年度の和田小学校は、全校児童146名(1 年生19名、2年生32名、3年生26名、4年 生20名、5年生28名、6年生21名)、教職員 17名でスタートします。全ての子どもたちが 確かな学力、健やかな体、優しい心を持ち、 ともに支え合い、切磋琢磨して成長していけ るような学校をめざします。

児童のみなさん、入学・進級おめでとう。 新しい学校生活の始まりに胸をわくわくさせ ていることでしょう。勉強も運動も友だちと の遊びも全力でがんばって、楽しい一年にし てください。先生たちもみなさんといっしょ にがんばっていこうと張り切っています。一 年間、よろしくお願いします。

学校長

育友会予算にて購入

昨年度末、育友会の予算で次の品物を購 入させていただきました。お別れ遠足が徒 歩になったためバス代補助がなくなり、予 算を回させていただきました。子どもたち の学校生活を豊かにしてくれるはずです。

- Tボールセット
- 卓上木琴
- ・雨の日に遊べるカードゲーム類

人事異動のお知らせ

転出

日高川町立江川小学校へ 教頭 教諭 みなべ町立高城小学校へ

講師 松原小学校へ

講師 日高川町立川辺西小学校へ

校務員 松洋中学校へ 退職

スクール・サポート・スタッフ

転入

みなべ町立清川小学校から 教頭

教諭 新規採用

校務員 松洋中学校から

復 職

教諭 国内留学から戻る

令和4年度 チーム和田小メンバー

どうぞよろしくお願いします。

校長 教頭

1年担任 2年担任 3年担任 4年担任 5年担任 6年担任

あさがお学級担任 専科指導担当 ティーム・ティーチング担当

養護教諭 事務主任

以上17名 校務員

外国語指導助手(ALT)

学校司書

学校からの連絡方法

学校から保護者の皆様へのお知らせには、次の4つがあります。

1 プリント

2 電話

3 緊急メール

4 学校ホームページ

最も基本的なものは、プリントの配付です。学校だよりや各学級 から出される学級通信等があります。

電話は、お子様の急な体調の悪化等、個別に緊急な連絡をすると きの手段です。家庭調査票等に連絡先のご記入をお願いいたします。

緊急メールは、気象警報発表時等、緊急事態の際にいち早く対応 を周知するために配信します。未登録の方は、

できるだけ早くご登録をお願いいたします。

学校ホームページには、活動の様子や行事予 定等を掲載します。ホームページのみで何かを お知らせすることはありません。アクセスには、 右のQRコードをご利用ください。



転任・退職した教職員からのご挨拶

令和4年3月30日

2年前の4月に赴任した頃は、コロナウイルスの感染防止のために休校中でした。結局この2年間はコロナに振り回され、学校行事や体験活動が実施できず歯がゆい思いをしてきました。今年こそはと思っていたところ、異動となってしまい、残念でなりません。校区内には、素晴らしい景色や歴史のあるものがたくさんあります。今年は少しでも地域に出ての活動が増えることを願っています。皆様のご健康とご多幸を祈念して…。ありがとうございました。

和田小学校では、産休育休を含め、6年間お世話になりました。子どもたちの一生懸命な姿に元気づけられ、 学ばせてもらっていました。お別れは寂しいですが、みんなで協力して素晴らしい和田小学校を築いていって くださいね。期待しています。6年間ありがとうございました。

私は、和田小学校で4年間勤務させて頂きました。保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、楽しく充実した毎日を過ごすことができました。ありがとうございました。和田小学校の児童のみなさん、これからも頑張って下さい。

1年間という短い期間でしたが、とても楽しい学校生活を送ることができました。和田小学校での出会い、思い出は私にとってかけがえのない財産になりました。私もみなさんと同じ美浜町民です。またどこかで会うこともあると思います。その時は元気よく声をかけてくださいね。ありがとうございました。

早いもので、私が和田小学校に来て5年が経ちました。1年生だった子は5年生に、6年生だった子は高校へと進んでいます。そう考えると子供たちの成長はとても早く素晴らしいなと感じました。一生懸命勉強をしたり、休み時間に遊んでいる姿を見て元気をもらっていました。そんな元気なみなさんに会えなくなるのは寂しいけれど、また会える日を楽しみにしています。

毎日元気な子ども達の姿を眺めながら、楽しく働かせて頂きました。「お掃除がんばってね。」と声をかけてくれる子もいて、嬉しかったです。これからも和田小学校の御発展をお祈り申し上げます。ありがとうございました。

新しく赴任した教職員からのご挨拶

令和4年4月8日

清川小学校より転任してきました です。皆様との新しい出会いにワクワクしています。早く子ども達の顔と名前を覚えて、地域のことも知りたいです。ガーデニングと読書が好きです。どうぞよろしくお願い致します。

今年度より和歌山県の教員として採用されました、松江南奈です。何もかもが初めての挑戦ですが、ひたむきに頑張りたいと思います。新しい環境にドキドキしながら、楽しい和田小学校生活を皆さんと送りたいです。 よろしくお願いします。

この度、松洋中学校から転任して参りました。和田小学校では、17年前に着任し、8年間お世話になりました。またこちらに勤められることを嬉しく思っております。子ども達が生き生きと学校生活を送れるよう微力ながらお役に立てればと思っております。どうぞよろしくお願い致します。